

Ressort: Vermischtes

Studie: Sex mit dem Ex-Partner unter Jugendlichen weit verbreitet

New York, 18.02.2013, 10:02 Uhr

GDN - Sex mit einem Ex-Partner ist unter Jugendlichen offenbar weit verbreitet. Wie eine US-Umfrage unter knapp 800 17- bis 24-Jährigen ergab, kommen 44 Prozent der Pärchen, die sich trennen, wieder zusammen.

53 Prozent der Befragten gaben an, Sex habe einen wichtigen Anteil an der Versöhnung gehabt. Im jungen Alter probiere man sich mehr aus und sei emotional instabil, erklärten Forscher das Verhalten. "Wenn man Sex mit dem Ex-Partner hat, kann man in einer Situation, in man eigentlich getrennt ist, weiterhin emotional verbunden bleiben." Dieses Verhalten sei aber kompliziert. Die Forscher warnen: "Diejenigen, die nach der Trennung in Kontakt bleiben, leiden viel mehr und es fällt ihnen schwer, sich auf Neues einzulassen." Außerdem sei es aus gesundheitlicher Sicht riskant, da viele bei einem vertrauten Sexualpartner auf Vorsichtsmaßnahmen verzichten würden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7884/studie-sex-mit-dem-ex-partner-unter-jugendlichen-weit-verbreitet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619